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 睦岡小学校の学校運営協議会を 11月 14日（火）に開催しました。授業参観をとおして、子どもたちの学習の様子を

理解したうえで協議に臨みました。教育目標の実現に向け様々な意見をいただきました。さらに、特色ある学校づくり

を進めることができるよう、１４名の委員で熟議を重ねていきたいと思います。 

第２回学校運営協議会 開催 （概要紹介） 

【報告】 

学 校：前回の協議会でアドバイスをいただいた藁草履作りは、作業工程がかなり複雑なため藁人形作りに変

更した。 

協 議 会 委 員：なし 

市 教 委：なし 

【協議】（１）現状について・・・校長より 

 ※ 児童の活動の様子は、学校だよりやHPで保護者に報告している。 

 ＜ 行 事 ＞・・・修学旅行（４年ぶりの班別学習）・校外宿泊体験学習が行われた。 

＜地域支援ボランティア＞・・・支援が順調に進んでいる。 

＜外国籍児童＞・・・ワールドクラスを設置。（日本語支援）・外国籍児童保護者会の開催。 

＜ 登 下 校 ＞・・・大島さん（防犯ボランティア）・駐在さんの協力。学校ボランティア 6名参加。 

＜学校評価＞・・・ボランティアによる学習支援・特別支援教育への配慮体制・環境整備については高評価を受け

た。食生活のアンケート項目の内容を具体的表現に変えたことにより課題が明確になった。家

庭学習の実施率は上昇した（家庭学習ファイト！週間の効果）が、課題はある。 

  

 

 

 

〇登下校 

・高学年は対応が良い。 

・送迎の車：駐車場が狭い、不適切な場所での乗降 

は危険なので注視していきたい。 

・集団下校：学年ごとに 3分ずつでもずらすと危険 

回避につながる。 

 

 〇家庭学習 

 ・自分の家では、やっている様子がないので親のかかわ 

りを考えていかないといけないと思う。 

 ・学童でやっているので助かっている。家では、やって 

いない。 

 

コミュニュティスクール）

～熟議～各委員から出された意見 （要旨） 

雨天時の集団下校、止めてはいけない

駐車対応について、保護者ボランティア

をCSで募っていきたい。 

家庭学習の習慣化をめざし、家庭学習ファ

イト！週間など継続的に取り組んでいく。

（学校） 



 〇食生活 

 ・歯磨きについては、永久歯の虫歯ができてから意識 

が変わってきている。 

   

  〇学校評価 

  ・アンケート項目９番、１４番は、食生活について具体的な内容になっている。 

   保護者が答えやすい内容で改良されている。 

   

・評価結果は、児童と保護者に大きなずれはない。「先生方は丁寧に教えて 

くれるか」について、保護者は実態がわからないので、児童が満足してい 

れば、それでよいと思う。 

 

  〇外国籍児童 

  ・山武北小では１０１名中、１３名が在籍。帰国する子どもも増えている。どのような意識で居住しているのかを知

っておく必要性を感じる。そのために交流を図り、意見を聞くなどし、双方での歩み寄りが必要であると感じる。

（山武北小学校） 

   

・高等学校への進学を希望する生徒も増えている。将来的なことを考えると、日本語を使うようにすることを推奨し

ている。毎日、市の支援員からのサポートがあるが生徒個々の差も出てきている。登下校時が保護者と様々なこと

を共有できる機会になっている。（山武中学校） 

 

  〇校長より 

  ・雨の日の集団下校は対応を検討していく。 

  ・本日いただいた意見をもとに次回までに一つひとつ対応を重ねていきたい。 

 

（２）特色ある学校づくりに向けて 

  ・原案提示   承認 

 

（３）その他 

・会議時間について・・・14時開会   承認 

 

 

 

・元気よくのびのびして楽しんでいる様子だった。 

・英語の授業が楽しそうだった。先生の丁寧さや熱意が伝わる授業がよかった。 

・見守り隊の方に笑顔で手を振る児童が多くいて、ほほえましかった。 

・ワールドルームが設置され、グローバルな学校だと思った。 

・限られた場所を有効に活用していた。 

 

次回の協議会は令和６年２月２２日となります。今年度最後の協議会となり、学校評価にもとづく評価等、今

年度のまとめとなります。今年度の成果を確認するとともに、来年度に向けての課題等も協議したいと思いま

す。委員の皆さん、次回もよろしくお願いします。また、当日傍聴希望の方は、事務局または学校までご連絡く

ださい。 

こコロナ明けで虫歯が増えた。生活習

慣の乱れか？学校でも歯磨きを再開し

ている。（学校） 

授業参観  感想箋より 



 


